

Kanuclub bereitet Jubiläum vor



Von BZ-Redaktion
Do, 26. Januar 2023
Waldkirch

Der Kanuclub Elzwele aus Waldkirch wird dieses Jahr 25 Jahre alt. Im Juli plant der Verein, das zu feiern.



Dennis Viesel und Moritz Hottong beim Elz-Slalom 2018. Foto: Gabriele Zahn

BZ-Digital Premium bestellen und iPad zum Aktionspreis für nur 9,90 €/Monat sichern. **Jetzt mehr als 250 € sparen!**

Der Kanuclub Elzwele wird 25 Jahre alt. Aus diesem Grund planen die Vereinsmitglieder eine Feier am 14. Juli. Zwei Tage später, am 16. Juli, ist eine Jubiläumsausfahrt auf dem Restrhein geplant. Wie die Feier aussehen soll, wurde auf der jüngsten Hauptversammlung noch nicht festgelegt.

54 Vereinsmitglieder konnte der alte und neue Vorsitzende Frank Schweikert bei der Hauptversammlung im Jugendzentrum in Kollnau begrüßen. Die Mitglieder wählten ihn für weitere zwei Jahre in das Amt. Einen

Gegenkandidaten hatte er nicht. Schweikert hat zudem das Amt des Leiters Leistungssport inne. Er kommentierte seine Zusage mit dem Hinweis, dass er nach so vielen Jahren mit einem Doppeltamt plane, zur nächsten Wahl ein Amt abzugeben. Welches, ist noch nicht bekannt.

179 Mitglieder des Kanuclub Elzwele zählte der zweite Vorsitzende, Jörg Kleinschmidt zum 1. Januar. Er berichtete von einer leicht rückläufigen Tendenz seit 2015. So konnten in diesem Jahr einige Positionen im Verein nicht besetzt werden, zum Beispiel der Wildwasserwart oder Bootshauswarte. Gleichzeitig habe der Verein mit 68 Kindern und Jugendlichen einen starken und stabilen Nachwuchsbereich.

Amelie Würzburger berichtete als Leiterin des Ressorts Breitensport/Jugend von 39 aktiven Kindern und Jugendlichen, die sich auf mehrere Gruppen verteilen und von einer langen Warteliste von mehr als 25 Kindern. Die Jugendvertreterin Maike Viesel sowie die Jugendsprecher Medea Hild und Jasper Kleinschmit gaben einen Einblick in die Jugendarbeit. Es gab einen Hüttenaufenthalt, einen erfolgreichen Kuchenverkauf und die Organisation der Vereinsmeisterschaften. Besonders erfreulich sei es gewesen, dass 939 Euro aus der Jugendkasse an die Ukraine-Hilfe überwiesen werden konnten.

Frank Schweikert würdigte die im Breiten- und Leistungssport geleisteten 1129 Übungsleiterstunden und präsentierte einige herausragende Leistungen. Der KCE ist als Landesleistungsstützpunkt Kanuslalom weiterhin erfolgreich aktiv im Nachwuchs- und Spitzensport von den Schülern bis zur Leistungsklasse. Besondere Erwähnung und mit viel Beifall bedacht wurde der nicht anwesende Fabian Schweikert, der sich nach 13 Jahren Profisport mit vielen nationalen und internationalen Titeln vergangenes Jahr aus dem Leistungssport verabschiedet hatte – darunter zwei WM- und drei EM-Vizetitel, sowie zahlreiche nationale Titel.

Für das laufende Jahr plant der Verein, die Torleinen zu verlegen, was wegen Baumfällungen nötig wird. Nicht genutzte Boote sollen aus dem Bootshaus ausgelagert und der Vorplatz neu gepflastert werden. Der Betreiber des Linnerwehrs plant zudem die Sanierung mit einem Fischaufstieg. Am 11. März planen die Vereinsmitglieder einen Bootshausputz und 19. März findet der Elz-Slalom statt. Der Verein verbessert zudem die Konzepte zur Prävention von sexueller Gewalt und beteiligt sich dazu an Schulungen.

Ressort: [Waldkirch](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Do, 26. Januar 2023:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)

Jetzt mehr als 250 € sparen



Das neue iPad
für 9,90 €/Monat